

# Lannion

## BREIZH AFRO LATINO. Stage avec Ydel Gomez Abreu



**Breizh afro latino connaît un bel engouement.**

Depuis 2014, Breizh afro latino propose à ses adhérents de danser la salsa, la bachata ou encore la kizomba. À l'origine de sa création, Julien Droniou, qui partage sa passion des danses latinos en proposant des cours. L'engouement est bien réel puisque l'association a franchi cette année la barre des 100 adhérents. « C'est un loisir qui permet de passer un bon moment. Ces danses apportent aussi la confiance en soi, l'ouverture aux autres et créent du lien social », ajoute Aurélien Rideau Le Maréchal, trésorier de l'association.

Samedi 14 décembre, les bénévoles organisent une journée de stages SBK (salsa, bachata,

kizomba) avec Ydel Gomez Abreu, artiste cubain de renommée internationale, qui depuis 2010 enseigne les danses latines à Quimper. « C'est un musicien de formation au conservatoire de musique de Sancti Spiritus à Cuba ».

De 11 h 30 à 19 h 30, six stages seront proposés par Julien Droniou ou Ydel Gomez Abreu dans la salle de quartier du Rusquet (sur inscription). A partir de 21 h 30, place à une soirée animée par l'artiste cubain.

■ **Pratique** : infos sur [www.breizhafrolatino.fr](http://www.breizhafrolatino.fr), ou tél. 06 33 33 08 53 et 06 24 10 39 82. Soirée : entrée 8 €.